



**PERSPECTIVAS NACIONALES 1983.** En los próximos meses, el esfuerzo nacional de los salvadoreños, podrá salvar la economía del país, según declaró ayer el ministro de Agricultura y Ganadería, quien ofreció agasajo navideño a los representantes de los medios informativos. Acompañan al mi-

nistro Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, los señores Carlos Enrique Palomo, del BFA; Dr. Jorge Arturo Argueta, ISTA; Lic. Adolfo Antonio Villacorta, el subsecretario Ing. Jorge A. Peña Solano, coronel y Lic. José Gálleo Torres, de FINATA.

## Actitud positiva en caso "límites"

El Salvador mantiene una actitud muy positiva, tenemos el deseo de que el problema de los límites con Honduras sea resuelto lo más pronto posible, declaró ayer a periodistas nacionales el canciller Dr. Fidel Chávez Mena.

Refutó así declaraciones hondureñas en las que se dice que El Salvador no tiene voluntad en la delimitación de límites entre ambas naciones. Eso absolutamente falso, tenemos todo el mejor deseo de que eso sea resuelto lo más pronto posible en forma definitiva. Las comisiones

de límites han trabajado conforme al programa elaborado, simplemente, explicó el Dr. Chávez Mena, lo que sucedió es que se suspendieron dos sesiones; una a solicitud de la sección hondureña y otra a solicitud de la sección salvadoreña, por eso no puede inferirse que hay mala voluntad, afirmó Chávez Mena.

Es más, dijo el canciller, el deseo de El Salvador es cumplir el trabajo antes del tiempo fijado en el Tratado General de Paz.

Pasa a la página 38

## Mayor impulso a los programas de carreteras

Mayor impulso a los programas de carreteras del país dará el Ministerio de Obras Públicas durante el próximo año, lo que está contenido en el Plan de trabajo para 1983.

Lo anterior lo informó el Ministro de dicha Secre-

taria de Estado, Ing. Pío Arnulfo Ayala, quien agregó, trataremos de dar una respuesta satisfactoria al problema que por muchos años han venido afrontando los usuarios de las carreteras y vías del

Pasa a la página 42



Foto de LA PRENSA, por FOTOS OBRAS. Sr. Julio Rivas Gallont, presidente del Fideicomiso Walter A. Soundy, dijo ayer que esa entidad ha donado para obras benéficas, más de diez millones de colones.

## Conjunto dará conciertos de sabor popular

Este día y mañana a partir de las cinco de la tarde en el Auditorium del Ministerio del Interior, el grupo musical "Guinama", ofrecerá conciertos de canciones latinoamericanas.

Así lo dieron a conocer ayer los integrantes del grupo, quienes además informaron que en las giras que han realizado por Centro América han obtenido muchos estímulos, y que los conciertos programados los realizarán a petición del público nacional que gusta de sus interpretaciones musicales.

Pasa a la página 66

## Investigación en caso de los giros

Amplia y minuciosa investigación con respecto al escandaloso desaparacimiento de moneys, giros y otra clase de correspondencia ha iniciado la Comisión del Interior y Obras Públicas de la Asamblea Constituyente.

Para ayer por la mañana estaba citado por dicha Comisión el director general de Correos, Cnel. Fernando Roberto Rodríguez, para que explique la forma en que se maneja la correspondencia.

Pasa a la página 42

## TACA ayuda a turismo al través de seminario

TACA International Airlines, está organizando el Primer Seminario de Profesionalización en Mercadotecnia Turística, el cual será impartido a la recién fundada Sociedad Salvadoreña de Empleados de Agencias de Viaje. En dicho seminario se impartirán técnicas de ventas,

sistemas tarifarios, control de tráfico y servicio de pasajeros; materias que no dudamos serán de mucho provecho para las personas que asistan, así como para el turismo a quienes ellas sirven positivamente.

Según nos informaron ejecutivos de TACA, el Pri-

Pasa a la página 40

# Futuro en manos de salvadoreños

"Las perspectivas del futuro nacional, está en manos de todos nosotros, los salvadoreños, desde cualquier ángulo en que queramos participar para llevarle la paz, el trabajo y su desarrollo", dijo ayer por la mañana el ministro de Agricultura y Ganadería, ingeniero Miguel Muyschondt Yúdice.

Señaló que los soldados con las armas, y los demás, cada quien con sus capacidades, desempeño y voluntad, "todos juntos, podemos lograr la armonía social".

Los soldados —según señaló el funcionario— defendiéndola contra los

ataques del comunismo internacional, y los demás sectores sociales con el trabajo.

Dijo que nuestro país, necesita terminar con las tierras ociosas, porque no se puede dar el lujo de tenerlas abandonadas y tampoco permitir ciudadanos ociosos.

Con respecto al comercio, agregó que "nuestro país necesita de intensificar su comercio para promover más fuentes de trabajo, industria y comercio, para generar el progreso de la economía que se

Pasa a la página 38

## Muere menor arrollado por veloz pick up

Un menor, atropellado por veloz pick-up, cerca de la frontera con Guatemala, en jurisdicción de Metapán, falleció a consecuencia de los golpes, informó ayer la Policía Nacional.

De acuerdo con los datos, el pick-up placas P-72239, cuyo conductor no fue identificado por huir del lugar a bordo del mismo vehículo, atropelló al menor Víctor Manuel Estabén Rodríguez, a la altura del Km. 121 de la carretera que de Metapán conduce al

Pasa a la página 38

## Restablecen la energía en vía Tecoluca-Jiboa

Ya fue restablecido el servicio de alumbrado eléctrico en el tramo de carretera que de Tecoluca conduce al ingenio Jiboa, informó COPREFA.

Dijo el portavoz de la fuente oficial, que la luz eléctrica había sido suspendida en esa zona, a raíz de actos de sabotaje perpetrados por terroristas y que durante un lapso regular obligaron a los pobladores de ese sector vicentino a prescindir de ese vital servicio. Las pérdidas son incalculables, señaló COPREFA, pero fue gran-

Pasa a la página 40



**VERBENA LEONISTICA.** Organizada por el Club de Leones, La Sultana, Jardines de Guadalupe, se efectuará mañana viernes la "Gran Verbena Leonística Guadalupana", proyección del niño. Informan, de izquierda a derecha: Sres. Elías Hasbún Handal, Armando Villacorta, Edgardo Contreras e Ismael Sandoval, miembros del club.

## Desconocidos matan a maestro en Stgo. María

El profesor Rigoberto Angel Cortez, segundo regidor de la Municipalidad de Santiago de María, murió abatido a balazos por desconocidos en el interior de su casa en el barrio Concepción, de esa localidad.

Autoridades civiles y militares, se movilizaron inmediatamente, con el objeto de iniciar investigaciones en torno a esta tragedia que ha venido a poner en estado de alarma a los habitantes en general de esa ciudad.

El fallecido maestro, laboraba en la escuela Dolores Montoya, de esa población, y gozaba de mucha estimación. Comenzó a desempeñar las funciones de segundo regidor de la municipalidad, cuando se instaló el nuevo gobierno local.

Hasta el momento, no se ha determinado si se trata de un crimen político, o si es una acción de venganza, según nos informaron ayer autoridades de Santiago de María.



**SOCIEDADES DE SEGUROS Y FIANZA.** El ministro de Economía, Dr. José Manuel Pacas, recibió de la Comisión Interinstitucional de la Superintendencia del Sistema Financiero, Asociación Salvadoreña de

Empresas de Seguros, Ministerio de Economía y la Unión de Seguros el Anteproyecto de Ley de Sociedades de Seguros y de Fianzas. La entrega se efectuó en el despacho del ministro.